

ABSTRAK

Wily Moch Rizki: Pengaruh *Net Working Capital* (NWC) Dan *Debt To Asst Ratio* (DAR) terhadap *Net Profit Margin* (NPM) pada Perusahaan Sub Sektor Logam Dan Mineral yang terdaftar di Index Saham Syariah Indonesia (ISSI) Periode 2013-2022)

Penelitian ini di latar belakang oleh perekonomian di dunia mengalami persaingan untuk mempertahankan kemakmuran negaranya dalam perekonomian, sebisa mungkin perekonomian suatu negara selalu bertumbuh, pada hakikatnya pertumbuhan ekonomi di nilai sebagai bagian terpenting dalam sebuah negara. Karena pertumbuhan ekonomi menjadi indikator meningkatnya kemakmuran suatu negara. Maka dari itu, dalam menghadapi persaingan tersebut, setiap negara harus meningkatkan kekuatan produksi dalam perusahaan nya. Dalam penelitian ini adanya permasalahan pada laporan keuangan dan adanya ketidaksesuaian antara hasil perhitungan nilai laporan dengan teori. Peneliti menduga bahwa adanya Pengaruh Pengaruh *Net Working Capital* (NWC) Dan *Debt To Asst Ratio* (DAR) terhadap *Net Profit Margin* (NPM). Selain itu, adanya perbedaan perbedaan hasil penelitian yang telah dilakukan sebelumnya.

Berdasarkan uraian latar belakang di atas, penelitian ini bertujuan untuk: 1) Untuk mengetahui pengaruh *Net Working Capital* (NWC) secara parsial terhadap *Net Profit Margin* (NPM) pada Sub Sektor Logam dan Mineral Periode 2013-2022; 2) Untuk mengetahui pengaruh *Debt To Asset Ratio* (DAR) secara parsial terhadap *Net Profit Margin* (NPM) pada Sub Sektor Logam dan Mineral Periode 2013-2022; 3) Untuk mengetahui pengaruh *Net Working Capital* (NWC) dan *Debt To Asset Ratio* (DAR) secara simultan terhadap *Net Profit Margin* (NPM) pada Sub Sektor Logam dan Mineral Periode 2013-2022.

Metode penelitian yang digunakan adalah deskriptif dengan pendekatan kuantitatif. Jenis data yang digunakan adalah data sekunder dari laporan tahunan 2013-2022 pada Sub Sektor Logam dan Mineral. Adapun pengolahan data menggunakan *SPSS For Windows* Versi 29.0 sebagai penunjang pengolahan data.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa 1) *Net Working Capital* (NWC) secara parsial tidak berpengaruh signifikan terhadap *Net Profit Margin* (NPM) maka $t_{hitung} < t_{tabel}$ ($-0,243 < 2,101$). 2) *Debt To Asset Ratio* (DAR) secara parsial tidak berpengaruh signifikan terhadap *Net Profit Margin* (NPM) maka $t_{hitung} < t_{tabel}$ ($-2,567 < 2,101$). 3) *Net Working Capital* (NWC) dan *Debt To Asset Ratio* (DAR) secara simultan berpengaruh signifikan terhadap terhadap *Net Profit Margin* (NPM) f_{hitung} dengan t_{tabel} yakni $5,669 > 3,55$ dengan besar koefisien determinasi sebesar 40%.

Kata Kunci: Perekonomian, *Net Working Capital* (NWC), *Debt To Asset Ratio* (DAR), *Net Profit Margin* (NPM)